

„Hiermit schließen wir den Bericht unserer genauen und sorgfältigen Untersuchung und erwähnen nur noch, daß der Menschberg uns während derselben mit der größten Artigkeit und Zuverlässigkeit behandelt und uns alle die Achtung bewiesen hat, welche einer hohen Untersuchungskommission Sr. Majestät, unseres gnädigsten Königs, gebührt. Gegeben am vierten Tage des neunundachtzigsten Monats von Sr. Majestät glanzvoller und segensreicher Regierung. Unterzeichnet: Klefrin Frelock, Marsi Frelock.“

Während die beiden Beamten meine Taschen durchsuchten, hatte der König ein paar Regimenter seiner tapfersten und erlesensten Truppen in meine Nähe beordert und sie ringsumher, obwohl in einiger Entfernung, in Schlachtordnung aufgestellt. Nach beendeter Untersuchung ließ er sich das aufgenommene Verzeichniß überreichen, las es durch und befahl mir vorerst, mein Schwert abzuliefern, was ich ohne Widerrede that, indem ich es abschnallte und zu seinen Füßen niederlegte. Als der König meinen Gehorsam sah und bemerkte, daß ich an keine Feindseligkeit dachte, forderte er mich auf, das Schwert zu ziehen und es ihm zu zeigen. Sofort zog ich es aus der Scheide, und obwohl seine glänzende Politur an einigen Stellen von Seewasser gelitten hatte, schimmerte und blitzte es doch noch immer ziemlich hell. In dem Augenblicke, als ich es hoch in die Luft schwang, ertönte von allen Seiten ein Schrei des Schreckens; denn da die Sonne klar und hell am Himmel stand, so warf mein Schwert, als ich es hin und her schwenkte, einen solchen Strom glänzender Strahlen aus, daß allen Umstehenden die Augen geblendet wurden. Der König allein, als ein sehr mutvoller und tapferer Fürst, zeigte sich weniger erschreckt; doch gebot er mir schnell, das Schwert wieder einzustecken und es sechs Fuß weit von mir an die Erde zu werfen.

Hierauf verlangte er, ich solle ihm die hohlen eisernen Säulen, meine Taschenpistolen, zeigen, und forderte mich auf, mich ihrer einmal zu bedienen, wie es in meinem Vaterlande üblich sei. Ich warnte ihn, indem er gar zu sehr davor erschrecken werde. Da er aber von seiner Forderung nicht abging, so lud ich eine der Pistolen